



AMLO anuncia que impulsará sus reformas constitucionales aunque los mercados estén nerviosos

El presidente López Obrador consideró 'natural que se den estos vaivenes' en los mercados, en los que la BMV acumula una caída semanal del 1.27%.



El presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció este viernes que impulsará sus polémicas reformas constitucionales con las nuevas 'supermayorías' que tendría en el Congreso tras las elecciones del domingo, pese al nerviosismo en los mercados y la promesa de diálogo de Claudia Sheinbaum.

El temor entre los inversores creció este jueves, cuando el líder en el Congreso del gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, dijo que el oficialismo aprovecharía su nueva mayoría a partir del 1 de septiembre para impulsar las 20 reformas anunciadas por López Obrador el 5 de febrero.

Aunque Sheinbaum, quien asume el cargo un mes después de la nueva configuración del Congreso, prometió en la noche que abriría las iniciativas al diálogo, López Obrador insistió ahora en que promoverá sus reformas "porque es conveniente para el país".

[AMLO anuncia que impulsará sus reformas constitucionales aunque los mercados estén nerviosos \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)